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据新华社北京9月28日电 中共中
央政治局 9 月 27 日下午就二十国集团
领导人峰会和全球治理体系变革进
行第三十五次集体学习。中共中央
总书记习近平在主持学习时强调，
随着国际力量对比消长变化和全球

性挑战日益增多，加强全球治理、
推 动 全 球 治 理 体 系 变 革 是 大 势 所
趋。我们要抓住机遇、顺势而为，
推动国际秩序朝着更加公正合理的方
向发展，更好维护我国和广大发展中
国家共同利益，为实现“两个一百

年”奋斗目标、实现中华民族伟大复
兴的中国梦营造更加有利的外部条
件，为促进人类和平与发展的崇高事
业做出更大贡献。

外交学院高飞教授就这个问题进
行讲解，并谈了意见和建议。

习近平在中共中央政治局第三十五次集体学习时强调

加强合作推动全球治理体系变革
共同促进人类和平与发展崇高事业

■本报记者 熊勇力
城区绿树成荫、鸟语花香，

居民生活惬意、安居乐业，这就
是美丽而舒适的漯河。“国家森林
城市”、“国家园林城市”、“全国
绿化模范城市”、“中国人居环境
范例奖”等桂冠已收入囊中，创
建国家卫生城市随之成为全市上
下共同努力的目标。

2012年12月，我市正式启动
创建国家卫生城市工作。“创卫”
之初，或许市民都没有想到“创
卫”能给自己的生活带来什么。
随着“创卫”工作向纵深推进，
他们看到自己身边发生了越来越
多可喜的变化，感受到生活更幸
福了。

道路“宽”了 市民更舒心

漯河是一个小城市，没有大
城市那样宽阔的马路，市民也习
惯了在狭窄的街道上出行。但漯
河的道路其实并不窄，只是因为
很多商户占道经营而变“窄”了。

“以前的交通路北段，道路

两侧摆满了卖水果、蔬菜的摊
点，经常堵车。‘创卫’以后，道
路变‘宽’了，极大地方便了老
百姓出行。我在这里住了 30 多
年，没想到原来这条路这么宽。”
一位 70 多岁的老大娘提及“创
卫”给她的生活带来变化时，指
着宽阔的马路高兴地说。

像交通路北段一样在“创
卫”中涅槃重生的道路还有很
多，有文化路南段、光明中路、
巴山路……

交通顺畅 市民更安心

堵、堵、堵，随着经济社会
快速发展，汽车越来越多地进入
寻常百姓家，“堵车”成为越来越
普遍的现象，也是城市不和谐的
主要因素之一。

在“创卫”工作中，我市加
大对交通秩序的整治力度，采取
疏堵结合、标本兼治的方法，有
效地改善了城市交通。今年以
来，我市在市区桂江路、大学
路、文化路等路段新增停车泊位
1500 个，更新旧停车位 1200 个，
清除占用盲道、人行道、公交车
站等不规范停车泊位 600 个，新
增禁停标志 40 块；对市区黄河
路、嵩山路、人民路等主干道道
路标线进行了升级改造，清除不
规范标线，增加交通标志，对老
旧标志进行了更换。同时，我市
新招录 300 名辅警，抽调 16 名民
警，成立6个路勤中队和1个骑警
中队，加强路面管控。今年以
来，共有 1 万多辆乱停乱放的机
动车驾驶人受到处罚，拖移违章
停放无牌无照机动车、电动三轮

车、电动四轮车、“僵尸车”300
辆。

现在的漯河，交通更畅通
了，交通秩序更有序了，市民出
行也更加安心。

市场改造 市民更放心

我市市区共有 10 个农贸市
场。“创卫”以来，我市对所有农
贸市场进行了改造升级，按照

“三防”要求，配备了防尘、防
蝇、防鼠设施，并对下水道进行
疏通，对鸡市、鱼市进行改造。
一位市民高兴地说：“现在咱们的
农贸市场档次高、设施全、功能
完善、整洁有序，杜绝了占道经
营，在这里购物，心情格外舒
畅。”一位商户说：“以前的市场
脏乱差，我们干活也不得劲，现

在店里的商品摆放整齐，门前还
有垃圾桶，比以前干净多了，生
意也比以前好了。”

目前，市区10个农贸市场发
生了脱胎换骨的变化，展现在广
大市民眼前的是秩序井然、干干
净净的新市场，市民来这里购物
更加放心。

小区整治 市民更开心

“创卫”工作开展以来，我
市大力整治老旧小区，积极推行
物业服务全覆盖工作。建立“四
级”管理模式，即在市、区、街
道（办事处）、社区分别建立管理
机制，形成“有人管事，事有人
管”的良好局面，也为老旧小区
整治提供了组织保证；采取 4 种
整治方法，即开发商整治自建小

区，单位整治自建家属楼、家属
院，各级文明单位分包整治，各
级政府兜底整治，形成合力，为
老旧小区整治提供了资金保障；
明确 4 个标准，在充分调研的基
础上，结合老旧小区实际，制定
了地净、路平、灯明、管道通 4
个基本标准，方便群众出行，改
善居住环境；采取“3个5”缴费
模式，全面实行简易物业服务，
在试点基础上，采取业主每户
每月交 5 元，市政府、区政府每
户每月各补助 5 元的缴费模式，
实现物业管理全覆盖目标。截
至目前，我市已整治老旧小区
（楼 院） 1100 余 个 ， 整 治 面 积
1000 余万平方米，惠及群众 8.6
万户。

住在冶金厂家属院的李金宽
高兴地说：“我在这里住了 20 多

年了，以前一下雨路上都是泥，
现在路面硬化了，再也不会出现
这种情况了。小区环境好了，居
民心情舒畅、安居乐业，老旧小
区居民也享受到了‘创卫’成
果”。

随着“创卫”工作深入推
进，市区道路环境卫生质量有了
显著提升，主次干道干干净净，
道路洒水、清扫保洁已步入常态
化；“七小”门店干净整洁，“三
防”到位，证照齐全，以崭新的
形象亮相街头；市区夜市摊点的
监督管理得到强化，夜市摊点经
营秩序规范，实现了夜市的“华
丽变身”；“城中村”内道路硬
化，街道干净，路灯明亮，健身
器材齐全……

“没想到，‘创卫’让咱们
的生活变得这么舒适，我们为

‘创卫’点赞，我们也要为‘创
卫’做贡献！”如今，越来越多
的市民感受到“创卫”给自己生
活带来的好处，主动加入到“创
卫”大潮中，只为让自己生活得
更幸福。

“创卫”让市民更幸福

本报讯（记者 左素莉） 9月28日
上午，中国共产党漯河市第七次代表
大会主席团举行第四次会议。

会议由大会主席团常务委员会
委 员 马 正 跃 主 持 。 常 务 委 员 会 委
员 蒿 慧 杰 、 曹 存 正 、 王 勇 、 余 丰
立 、 李 亦 博 、 吕 岩 、 李 思 杰 、 孔

祥 智 、 蒋 志 安 、 高 喜 东 在 主 席 台
就座。

会议应到49人，实到48人，符合
规定人数。

会议听取了大会总监票人作的关
于预选七届市委委员、市纪委委员和
出席省第十次党代会代表候选人结果

的报告。
会议以举手表决的方式通过了七

届市委委员、市纪委委员、出席省第
十次党代会代表候选人名单，通过了
七届市委候补委员预选候选人名单，
通过了第二次预选七届市纪委委员候
选人名单。

市第七次党代会主席团
举行第四次会议

本报讯（记者 李 丹） 9月28日下
午，中国共产党漯河市第七次代表大会
主席团举行第五次会议。

会议 由 大 会 主 席 团 常 务 委 员 会
委 员 马 正 跃 主 持 。 常 务 委 员 会 委
员 蒿 慧 杰 、 曹 存 正 、 王 勇 、 余 丰
立 、 李 亦 博 、 吕 岩 、 李 思 杰 、 孔

祥 智 、 蒋 志 安 、 高 喜 东 在 主 席 台
就座。

会议应到 49 人，实到 47 人，符合
规定人数。

会议听取了总监票人关于七届市
委候补委员候选人预选结果的报告和
第二次预选市纪委委员候选人预选结

果的报告；通过了七届市委候补委员
候选人名单；通过了缺额的市纪委委
员候选人名单；通过了市委工作报告
和市纪委工作报告决议 （草案）；作了

《关于市管党费收缴、管理和使用情况
的报告 （草案） 》 审议情况的汇报
（书面）。

市第七次党代会主席团
举行第五次会议

本报讯 （记者 李 丹 张军亚 王建军
左素莉 李丽娟） 9 月 28 日，市领导马正
跃、蒿慧杰、曹存正、王勇、雷建民、张
社魁、余丰立、李亦博、吕岩、李思杰、
孔祥智、蒋志安、高喜东、辛伟、邵成
山、王宏斌、陈平、杜广全、赵坤炎、周
新鹤、刘国勤、张锦印、闫天常、田冠
亭、赵改焕等和出席市第七次党代会的代
表们一起继续审议六届市委工作报告、市
纪委工作报告。

市领导与代表一起继续审议两个报告

右图：9月28日，市委书记马正跃与临
颍县代表团代表一起，审议六届市委工作报
告、市纪委工作报告。 本报记者 王庆建 摄

本报讯（记者 李 丹） 在 9 月 28
日的分组讨论中，“一区两城一中
心”、“豫中南地区性中心城市”等字
眼多次出现在党代表讨论发言中。

陈兴和、郑儒剑、李俊卿等党代
表指出，“一区两城一中心”的战略定
位，虽然提法没有变，但内容有调
整、有完善，这是市委求真务实科
学精神的生动体现。打造区域性现
代商贸物流中心，是建设豫中南地
区性中心城市的重要内容，建议发
挥漯河得天独厚的铁路、公路等交通
优势，通过设立海关、自贸物流园
区，加强与郑州航空港经济综合实验
区的合作。

党代表张书民、甘德建等认为，
近年来，经过全市上下共同努力，我

市城镇化水平明显提高。党代会报告
提出加快建设市、县快速通道，对于
推动交通一体、产业链接、服务共
享，提升县城承载能力十分重要。

党代表李新伟、李婉茹等认为，
环境保护是打造中原地区富有魅力的
生态宜居名城的重要内容。环境保护
工作作为我市当前事关全局的一项极
为重要的中心任务，在报告中得到了
充分体现，六个方面的目标十分明
确，五项战略举措很有针对性、可操
作性。

党代表高继周、吕孟奇建议，要
围绕党代会精神，进一步突出特色、
发挥优势，持续加快中原水城、生态
绿城建设，努力打造天蓝、地绿、水
净的美丽漯河。

持续推进“一区
两城一中心”建设

下图：9月28日，市第七次党代会代表
正在审议六届市委工作报告、市纪委工作报
告。 本报记者 王晓东 胡鸿丽 摄

本报讯 （记者 张军亚） 9 月 28
日，参加市第七次党代会的代表纷纷
表示，市委工作报告明确提出，产业
兴则漯河兴、产业强则漯河强，我们
必须加快产业转型升级、提质发展，
全面深化六大攻坚，推动漯河综合实
力和竞争力跨上新台阶。

郭国庆代表说，全面深化六大攻
坚，产业发展是重要内容，而产业发
展最终要依靠企业的发展壮大。他建
议有关部门围绕实施“工业 1351 工
程”，进一步强化服务意识，研究出台
务实的扶持政策，促进本土企业进一
步壮大实力。

韩俊民代表说，产业是经济发
展的重要基础和有力支撑。作为临
颍县产业集聚区负责人，他将带领
集聚区持续搞好服务，用足、用活
各类政策，帮助企业做大做强；培
育高新技术企业，包括上市企业和

名企名牌；为在建项目搞好跟踪服
务，加快项目建设进度，确保尽快投
产达能。

张书民、何克东代表说，舞阳县
将以漯河 （舞阳） 医药化工园区为平
台，切实加大医药化工项目的招引力
度，做大做强医药化工产业。建议市
委、市政府整合全市资源、项目，集
中向医药化工园区摆放；出台相关激励
政策，推动医药化工产业规模不断扩
大。

赵鹏代表说，报告中提出要打造
食品两千亿级产业集群、装备制造八
百亿级产业集群和盐化工、电子信
息、生物医药、现代家居四个“双百
亿”级产业集群，听后很振奋。下一
步，临颍县杜曲现代家居产业园的重
点工作就是企业的转型升级，在供给
创新上做文章，全力打造最具影响力
的中国实木家居材料产业基地。

加快产业转型升级
提升漯河综合实力


